



大学の意義について考える
第8回教育改善学生交流

i*See2012

第8回教育改善学生交流

i*See2012

～大学の意義について考える～

- 日時：平成24年9月8日（土）、9日（日）
- 場所：岡山大学 創立50周年記念館 一般教育棟
- 参加費：無料 ※交通費・宿泊費等は各自ご負担下さい
- 参加資格：大学の教育改善に関心のある大学生，教職員，その他
- 申込〆切：9月2日（日）
- 目的：

「グローバル人材」「秋入学」「大学全入」等々，大学を巡る話題は尽きませんが，これらの話題について，当事者である学生の声はほとんど聞こえてきません．i*See2012では，大学に関するホットな話題を集め，それらについて学生が実際にどう思っているのかを知り，どうすれば良いかを議論します．たとえば，「グローバル人材」の育成が昨今の重要なテーマとして度々議論されますが，当の学生はそれを望んでいるのでしょうか？今一度，立ち止まって学生の声に耳を傾けてみませんか？また，世界に通用する人間になりたいと思っている学生さんも，その実現には何が必要か分かっているのでしょうか？こうした点について，教職員と一緒に考えてみませんか？

○話題：グローバル人材の育成，震災ボランティアの単位化，秋入学，ハーバード白熱教室，ユニクロ「大学1年4月採用」，大学全入

- 概要：
- 9月8日（土）：12時30分～18時00分
アイスブレイク，全体議論，懇親会（希望者のみ）
- 9月9日（日）：9時30分～16時00分
グループ議論，報告会

- 参加申込：下記のホームページからお申し込み下さい。

<http://cf.d.cc.okayama-u.ac.jp/stfd/isee/2012.html>

- 主催：岡山大学教育開発センター学生・教職員教育改善専門委員会（愛称：SweetFood）

- お問い合わせ：学生・教職員教育改善専門委員会

e-mail: stfd@cc.okayama-u.ac.jp Tel: 086-251-8524